

Konstanz, den 22. November 2024

Pressemitteilung

Ausgezeichnet: Konstanz ist gründungsfreundliche Kommune

Konstanz ist gründungsfreundlich. Mit ihrem Pitch überzeugte Christina Groll, Leiterin farm – Gründung & Innovation, die Fachjury beim Start-up BW Local „Pitch der Kommunen“ und erhielt für das Konstanzer Konzept die begehrte Auszeichnung „Gründungsfreundliche Kommune 2024/25“. Zusammen mit zwei weiteren Städten schaffte Sie den Einzug ins Wettbewerbsfinale am 3. Dezember. Auf großer Bühne präsentiert sie dann den Gründungsstandort Konstanz bei der bw-i Jahrestagung in Stuttgart und pitch um Preisgelder und den ersten Platz des Landeswettbewerbs.



Konstanz freut sich über das Prädikat „Gründungsfreundliche Kommune 2024/25“. Alle zwei Jahre wird die Auszeichnung von der Landesinitiative Start-up BW vergeben. (c) Start-up BW

Konstanz wurde vom Land Baden-Württemberg als gründungsfreundliche Kommune ausgezeichnet. Christina Groll, Leiterin farm – Gründung & Innovation, pitchte mit ihren Maßnahmen und Ideen für (noch mehr) Gründungsfreundlichkeit in Konstanz Anfang November in Stuttgart im Rahmen des vom Wirtschaftsministerium ausgeschrieben Wettbewerbs Start-up BW Local. Zusammen mit siebzehn weiteren Kommunen und Städten erhielt Konstanz von einer Fachjury das Prädikat „Gründungsfreundliche Kommune 2024/2025“. Mit ihrem überzeugenden Auftritt steht Christina Groll zudem am 3. Dezember im Wettbewerbsfinale in der Kategorie Städte über 85.000 Einwohnende. „Die Auszeichnung spiegelt die kontinuierliche Weiterentwicklung der Maßnahmen für den Gründungsstandortes

Konstanz wider“, so Christina Groll. „Seit 1985 ist das Technologiezentrum in Konstanz für Gründende erste Anlaufstelle und Ort für neue Ideen. Ich freue mich, mit der erneuten Auszeichnung zur gründungsfreundlichen Kommune in unser Jubiläumsjahr zu starten. 2025 feiern wir 40 Jahre Gründung und Innovation in Konstanz“. Der Festakt zum Jubiläum von farm Technologiezentrum und Verein findet am 18. Juli 2025 statt. Geplant ist neben Festrede und Keynotes, Ausstellung, Gründungsparty und Start-up BW Young Talent Pitch bei farm – Gründung & Innovation.

Mit dem Wettbewerb „Start-up BW Local“ fördert das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg die Entwicklung gründungsfreundlicher Strukturen in Städten, Gemeinden und Landkreisen. „Heute ist es wichtiger denn je, dass wir die Gründungskultur in unserem Land stärken. Kommunen spielen hierbei eine Schlüsselrolle, indem sie innovative Projekte fördern und die lokale Gründungszene aktiv unterstützen“, so Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Wirtschaftsministerin des Landes Baden-Württemberg zur Vergabe der Auszeichnung. In Zusammenarbeit mit den kommunalen Landesverbänden Gemeindetag, Städtetag und Landkreistag sowie dem Industrie- und Handelskammertag und Handwerk BW wird der Landeswettbewerb Start-up BW Local seit 2018

im zweijährigen Turnus durchgeführt. Im Jahr 2018 pitchte die Stadt Konstanz beim ersten Landeswettbewerb mit dem Leuchtturmprojekt „Konstanzer Innovationsareal“, welches der Konstanzer Gemeinderat im Rahmen des „Handlungsprogramm Wirtschaft 2030“ kurz zuvor verabschiedet hatte. Konstanz gewann den Wettbewerb im Finale – damals noch in der Kategorie „Städte über 20.000 Einwohnende“.



Christina Groll überzeugte beim Start-up BW Local „Pitch der Kommunen“. Konstanz erhielt Anfang November die Auszeichnung „Gründungsfreundliche Kommune 2024/25“. (c) Start-up BW



Große Bühne: Beim Wettbewerbsfinale pitch Christina Groll am 3. Dezember 2024 um den ersten Platz auf der bw-i Jahrestagung in Stuttgart. (c) Start-up BW

Bildmaterial zur Veröffentlichung mit © Start-up BW steht zum Download unter <https://drive.google.com/drive/folders/1jPJorKJnJaR7-QVzmvawle4V0VFDYrY?usp=sharing>.

Weitere Informationen und das Programm zum Jubiläum 2025 finden Sie unter <http://www.konstanz.farm/jubilaeum/>.



Über farm – Gründung & Innovation

farm – Gründung & Innovation fördert und vernetzt Gründende, Selbstständige und junge Unternehmen in Konstanz. Das in die farm integrierte städtische TECHNOLOGIEZENTRUM vermietet geförderte Büro- und Produktionsräume. Als zentraler Netzwerkknoten der Konstanzer Gründungszene bietet das Haus für Gründung und Innovation in der Bücklestraße 3 ein breites Raum- und Veranstaltungsangebot. Christina Groll, Leiterin von farm, unterstützt alle Gründungsinteressierten mit einer fundierten Erstberatung und der zielgerichteten Weitervermittlung ins Konstanzer GRÜNDUNGSNETZWERK farm. Weitere Informationen zu farm und allen Gründungsentscheidungen in der Region gibt es unter www.konstanz.farm sowie auf den farm Instagram und LinkedIn Kanälen.

Pressekontakt

Stephanie Hofmann
Kommunikation & Marketing
Telefon: +49 7531 900-2012
stephanie.hofmann@konstanz.farm
Bücklestraße 3 · 78467 Konstanz